

# PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Finanzpolitik

Nr. 168/08 vom 07. Mai 2008

## **Frank Sauter zur Jahrespressekonferenz der Nord-Sparkassen**

Anlässlich der heutigen Pressekonferenz der Nord-Sparkassen erklärt der finanzpolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Frank Sauter:

„Ich begrüße, dass die Nord-Sparkassen sich zur HSH-Nordbank bekennen und die geplante Kapitalerhöhung mittragen werden. Sie werden damit ihrer Verantwortung als großer Anteilseigner gerecht.“

Allerdings halte er es nicht für zielführend, bereits heute über im Rahmen eines Börsenganges der HSH Nordbank eventuell anstehende Veräußerungen von Beteiligungen zu spekulieren: „Ich glaube nicht, dass es sachdienlich ist, wenn sich einer der großen Anteilseigner in dieser Hinsicht noch weit vor dem Börsengang einlässt.“